MATÍAS RODRÍGUEZ



En las oficinas del CDE 09 se planea el debate.

Confirman candidatos su participación en debate

GUAMÚCHIL. La presidenta del Consejo Distrital Electoral 09, Nora Cabeza de Vaca Soto, expresó que la participación de los cuatro candidatos a la presidencia municipal de Salvador Alvarado al debate que están realizando como Consejo ya está confirmada. "El debate entre candidatos a presidente municipal de Salvador Alvarado que realizará el Consejo Distrital 09 se llevará a cabo en punto de las 18:00 horas el día jueves 14 en el auditorio 27 de

Febrero, la participación de los cuatro aspirantes ya está confirmada por escrito". De la misma forma añadió que se transmitirá por radio.

"Para ese debate esperamos un encuentro de ideas, de propuestas, de una actitud positiva de parte de los candidatos y de su gente, a quienes invitamos a que manifiesten las propuestas y no señalamientos negativos". Finalizó diciendo que se han tenido muy buenos comentarios respecto a los otros debates realizados.



>Durante la entrega de documentos de parte de las autoridades municipales.

«Es algo histórico, donde la universidad legalmente recupera un terreno, que será de gran utilidad» Sylvia Paz Díaz



Rectora

Dan certeza jurídica con escrituras a la UAdeO

◆ Al evento se dieron cita gran parte de funcionarios municipales y administrativos de la universidad.

Cientos de alumnos y docentes celebraron el logro de tener las escrituras de los terrenos.

Aumentan a 10 las llamadas de extorsión en una semana



> El funcionario municipal reunido con integrantes de la Intercamaral.

LOS MOCHIS. Durante las últimas semanas se ha registrado un aumento considerable en el delito de extorsión telefónica, incluso han llegado a ser reportadas más de 10 casos en un periodo de siete días, declaró Carlos Alberto Acuña Ronquillo.

El director de Seguridad Pública en Ahome dijo que afortunadamente el 100 por ciento de estas llamadas se ha evitado en pago, depósito o entrega de dinero; sin embargo, hay personas que no denuncian el hecho y que caen entregando lo poco que tienen.

En ese sentido, agregó que incluso algunas llamadas de este tipo se ha detectado que salen de penales federales del país, por lo que exhortó a la sociedad a denunciar de manera inmediata cualquier intento de extorsión.

"Últimamente se ha ido al alza este tipo de reportes de extorsión telefónica y muchas veces inocentemente caemos en el juego de estas personas, incluso algunas llamadas salen de penales federales del país.

Rodolfo Rubio rodolfodebategml@gmail.com

os Mochis. Con el objetivo de establecer con documentos la certeza jurídica dando legitimidad de pertenencia de los terrenos donde se encuentra asentada la construcción de Universidad Autónoma de Occidente, autoridades educativas y municipales llevaron a cabo el acto protocolario de entrega de títulos de propiedad.

→ Propiedad.

La rectora de la UAdeO, Sylvia Paz Díaz, manifestó

«Estamos contribuyendo a las mejoras de esta universidad, entregando los títulos de propiedad»

Flavio Sánchez

Flavio Sánchez Presidente municipal sentirse muy contenta por el logro alcanzado, "es algo histórico, donde la universidad legalmente recuperará un terreno en el cual nos encontramos ahorita, y en donde se han construido las aulas, el edificio administrativo, la cancha de usos múltiples, inclusive el nuevo edificio del Centro de Atención Estudiantil, el cual está en construcción". De la misma forma manifestó la rectora: "Nos percatamos que solamente éramos dueños del 10 por ciento del terreno y el resto el dueño era el municipio, tuvimos una reunión previa con el pre-

sidente municipal Flavio Fernando Sánchez Rivera y le explicamos lo que habíamos encontrado, y de manera inmediata y con una respuesta muy eficiente nos dio respuesta al tema". En cuanto al hecho histórico, Flavio Fernando Sánchez manifestó: "Hoy es un gran gusto para mí venir en representación del señor gobernador a contribuir a esta serie de mejoras, al entregar a nuestra amiga Sylvia Paz Díaz los títulos de propiedad oficiales que amparan los terrenos, con esto estará completamente consolidada".



>Al evento asistieron muchos elementos.

Dan cátedra a policías sobre el tema de flagrancia delictiva y sobre nuevas leyes

GUAMÚCHIL. Dentro del marco de los festejos por el Día del Policía que se están llevando a cabo en el municipio, la Dirección de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, encabezada por David Silva García, llevó a los elementos poli-

ciacos y a los tránsitos municipales la conferencia magistral sobre flagrancia delictiva. Quien impartió tan importante cátedra fue el juez Guadalupe Chávez Reyes, quien manifestó: "Nuestro sistema constitucional establece un sistema de distribución de competencias". A su vez también dijo que fue a partir del 18 de junio de 2008 cuando se modificaron los derechos y preceptos del Sistema de Justicia Penal, por lo que las acciones de los elementos policiales han cambiado.